

ACTA DE REUNION ORDINARIA N° 128
CONCEJO MUNICIPAL DE QUINTA DE TILCOCO

En Quinta de Tilcoco, a las 19.15 hrs. del día Martes 20 de Junio 2012, en el Edificio las Vertientes, sala ex Biblioteca Municipal, se da inicio a la reunión, ordinaria número 128 del Concejo Municipal de Quinta de Tilcoco, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde Don Nelson Barrios Orostegui, y contando con la presencia de los Concejales Señoras, Zadda Salazar Vejar, Mónica Matus Rivas Señores Ruperto Pavez Tobar, Iván Vivar Cruz, Roberto Vargas Muñoz y Miguel Salgado Muñoz.

Actúa como Secretario de Actas el Secretario Municipal, Don Luis Pinto Villegas.

TABLA DE LA REUNION:

1.- APROBACION DE ACTAS : No hay.

2.- CORRESPONDENCIA :

a) Personal

b) Entrega de Acta Ordinaria N° 119.

PUNTOS VARIOS:

Sr. Pablo Tobar, Director SECPLAN, presenta al Concejo Proyecto de Pavimentación calle Villa Alegre, aprobado por el SERVIU, para ser ejecutado el último trimestre del 2012 y parte del 2013; al efecto presenta el Convenio SERVIU/Municipio por la suma de \$ 96.350.000 para un tramo de 530 metros de largo por siete metros de ancho; al efecto el Sr. Alcalde recuerda que este proyecto ya fue aprobado por el Concejo, pero que se necesita ratificar dicho acuerdo y firmar el Convenio. **ACUERDO**, el Concejo por unanimidad ratifica el Acuerdo de que se trata como también el suscribir el Convenio SERVIU/MUNICIPIO.

En otra materia presenta el Proyecto de Tránsito repostulado por la suma de \$ 49.600.000 pesos, el cual contempla modificar el acceso a la calle Lourdes, también la reposición e instalación de Semáforos en el Arenal con Argomedo y Romilio Labarca con el Arenal. Sr. Vargas Sr. Vivar piden que el Arenal con Romilio Labarca, sea cambiado a Avenida Castro con Romilio Labarca. El Sr. Alcalde al respecto indica que la SEREMI de Transportes en base a estudio realizado, señalo como prioritarios los puntos propuestos en base a informe que

ellos enviaran; el Concejal Vivar y Vargas solicitan copia de dicha carta. Terminada la exposición el Sr. Alcalde procede a tomar la votación **ACUERDO**, los Concejales Sra. Zadda Salazar, Mónica Matus; Srs. Ruperto Pavez y Miguel Salgado aprueban el Proyecto en los términos expuestos; por el rechazo de éste se manifestaron los Concejales Srs. Ivan Vivar y Roberto Vargas.

En otra materia el SECPLAN presenta al Concejo un Proyecto PMU-IRAL, de generación de empleo, para la creación /recuperación de áreas verdes en la Villa Raúl Silva Henríquez con aporte del Gobierno Regional por la suma de \$ 11.926.000 con aporte municipal de un poco más del 10 % para llegar al total del valor del proyecto que es la suma de \$ 13.150.000; terminada la exposición el Sr. Alcalde procede a tomar la votación **ACUERDO**, el Concejo por unanimidad aprueba el proyecto en los términos presentados y el respectivo aporte.

Sra. Zadda comenta que el camino Puente Alta/Iglesia hacia abajo está en pésimo estado; el Sr. Alcalde al respecto manifiesta que se ha solicitado su reparación a Vialidad. En otro tema de caminos da cuenta que camino las Quechereguas lada casa del dentista hay un hoyo en el pavimento de más o menos tres metros y que los vehículos corren el riesgo de caer. En otro tema comenta que la Paso-Cebra del Colegio la Puente Alta no se nota ya que la pintura se fue toda. En otro tema comenta la preocupación con que observa la construcción del Gimnasio de la Escuela de la Puente Alta ya que ese terreno siempre fue una vega , a lo que se agrega un profundo canal; que su preocupación radica en que la construcción no tendría la suficiente solides o sustento; el Sr. Alcalde al respecto manifiesta que el proyecto considera la compactación de suelo. En otro tema la Concejal consulta en que paso va la posibilidad de crear una plazoleta en el terreno de la APEX; el Sr. Alcalde indica al respecto que el Proyecto está generado pero que aún no se define el Comodato Guillermo Maturana/COPEC. También la Concejal pregunta por el estado de la generación del Proyecto para mejorar el entorno de la "Isla" a la entrada del Romeral.

Sr. Pavez presenta el caso de una Sra. Del Alto del Río que tiene una casa de adobe, y que debe demoler y botar el adobe ya que le salió el subsidio, por lo que necesita que el municipio la ayude. El Sr. Alcalde indica que se le puede ayudar con el acarreo de los escombros con el camión municipal, pero que ella debe pagar la retroexcavadora. En otro tema el Concejal manifiesta la

necesidad de ayuda con una caja de víveres de doña María Valencia. En otro tema manifiesta la necesidad de completar la señalética en la Plaza de Guacarhue.

Sr. Vivar solicita ayuda para una alumna del colegio ya que a su madre le llevaron de ayuda planchas de techo; pero que además necesita carbón ya que el piso es de tierra y está todo mojado es necesario que la visite una Asistente Social. En otro caso recuerda que presentó la necesidad de Luis Mardonez hijo quien tiene techo de fonola y aún no lo visita nadie; el Sr. Alcalde manifiesta que le derivó el caso a la DIDECO. En otro tema el Concejal se refiere a la Construcción de la Planta de Tratamiento de Guacarhue la cual se encuentra ya casi aprobada su ejecución y que en su momento el Concejo en pleno aprobó el proyecto; que al respecto hoy en día está arrepentido de haber aprobado y pide si se puede cambiar el proyecto; el sr. Alcalde manifiesta que la Planta es igual a la del Colegio la Viña; que la hija de el vive más cerca de la Planta y el no arriesgaría a su hija, si no tuviese la total convicción de que la Planta es segura.

Sr. Vargas comenta la mala atención; la prepotencia de la inspectora para obligar a una vecina del Panteón Sra. Raquel Cuadra al obligarla de malos modales a limpiar su frente de más de 9 metros; que esta Sra., vive sola ya que es separada; además que la Sra. Vive detrás pide ayuda ya que también es sola.

Sra. Mónica solicita ayuda para la Sra. Edith, para tomarse unas Radiografías; el sr. Alcalde indica que le entregó ayuda. En otro tema expone que los vecinos se quejan que los fines de semana en la noche la plaza queda sin luz. En otro tema la Concejal presenta el caso de los hermanos Caro del Romeral, quienes se quejan de que aún no les reparan/construyen.; el Sr. Alcalde manifiesta que ya estos recibieron su título de dominio y también el subsidio. En otra necesidad social la Concejal se refiere a la consulta que le hiciera la madre de Natacha Olivares respecto de la Beca; el Sr. Alcalde manifiesta que la Asistente Social está con licencia médica que por ese motivo no se han entregado aún; que respecto de la ayuda de la JUNAEB, esta está estudiando si puede reponer estas becas.

La Concejal se refiere a que conversó el tema de la suciedad de la plaza con el Sr. Ibarra, funcionario municipal quien le manifestó que si bien es cierto que el tiene a cargo la plaza, pero que el cargo es respecto de los jardines, no del aseo de la calle y sus accesos. En otro tema comenta que la Sra. Enriqueta envía sus agradecimientos, ya que le reactivaron su tarjeta y que en definitiva pudo arreglar su casa.

En otro tema la Concejal plantea la conveniencia de destinar un tiempo en cada sesión para hacerle un seguimiento sistemático al PLADECO, para determinar objetivamente si se están cumpliendo las metas de éste instrumento municipal.

A continuación y no habiendo más que tratar, el Presidente del Concejo agradece la asistencia y participación de los Concejales, y da por terminada la sesión, a las 22.30 horas.



LUIS PINTO VILLEGAS
Secretario Municipal



NELSON BARRIOS OROSTEGUI
Alcalde

ZADDA SALAZAR VEJAR
Concejal

RUPERTO PAVEZ TOBAR
Concejal

IVAN VIVAR CRUZ
Concejal

ROBERTO VARGAS MUÑOZ
Concejal

MIGUEL SALGADO MUÑOZ
Concejal

MONICA MATUS RIVAS
Concejal